



EU-Baumusterprüfbescheinigung

EU-type examination certificate

Nr. / No.: DE MTP 18 B 002 MI-003

gemäß: Anhang II Modul B der Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 (ABl. L 096 S.149)

in accordance with: Annex II Modul B of the Measures and Verification Ordinance dated 26.02.2014

Ausgestellt für:

Issued To:

**EasyMeter GmbH
Piderits Bleiche 9
33689 Bielefeld**

Geräteart: Elektrizitätszähler für Wirkverbrauch
Type: *Active electrical energy meter*

Typenbezeichnung: Q3Axxxxx
Type Code:

Objektbeschreibung: Drehstrom- und Wechselstromzähler
Properties: 4L- und 2L-Anschluss direkt / LCD-Display
three and single phase watt hour meter
4W and 2W connection direct / LCD-display

Auftrags Nr.: M42379-09
Order No.:
gültig bis: 02.05.2028
valid until:

Notifizierte Stelle
Named authority

Registriernummer
Registration Number

1948

Prüfgrundlagen: DIN EN 50470-1: 2007-05
Testing requirements: DIN EN 50470-3: 2007-05

Rechtsbezug: Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26.2.2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt (Abl. L 96 S.149), umgesetzt durch die Verordnung über das Inverkehrbringen und die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt sowie ihre Verwendung und Eichung, veröffentlicht im BGBl I 2014 Nr. 58 S.2010.

Legal Reference: Directive 2014/32/EU of the European Parliament and the European Council from 26.2.2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of measuring instruments (Abl. L 96 S.149), implemented with the "Mess- und Eichverordnung" from 11.12.2014 (BGBl. I 2014 Nr.58 S. 2010).

Datum / date: 21.05.2019

Eduard Stangl
Leiter der Zertifizierungsstelle



EU-Baumusterprüfbescheinigungen ohne Unterschrift haben keine Gültigkeit. Dieses Zertifikat und Anlagen dürfen nur unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge bedürfen der Genehmigung der CSA Group Bayern GmbH.
EU-type examination certificates without signature are not valid. This certificate and its appendix are allowed to dispatch only without any changes. The use of extracts needs the authorization of CSA Group Bayern GmbH.

Anlage zu EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr.: DE MTP 18 B 002 MI-003 vom / of 21.05.2019
 Appendix to EU-type examination certificates No.:

Zertifikatsverlauf Certificate History

Zertifikats-Ausgabe Certificate-Issue	Revision Revision	Datum Date	Auftrags-Nr. File No.	Änderungen Changes
DE MTP 18 B 002 MI-003	0	03.05.2018	M42379-03	Erstbescheinigung <i>initial Certificate</i>
DE MTP 18 B 002 MI-003	1	08.11.2018	M42379-07	<ul style="list-style-type: none"> - Optional neue Anschlussklemmen Ø 9,5mm (neue Messwertaufnehmer) - Optional Transparentdeckel mit versiegelbarer Steckbuchse - Erweiterung des Temperaturbereichs auf -40 ... 70°C - Optional mit Tariffunktion - Optional mit zusätzlichen Tarifklemmen (Kl. 13, Kl. 15) - Neue Softwareversion V10.04 - Alternative Bestückung mit einem kleineren EEPROM (128 kBit statt 1Mbit)
DE MTP 18 B 002 MI-003	2	21.05.2019	M42379-09	<ul style="list-style-type: none"> - Erweiterung der Einphasenzulassung für L1 und L2

Rechtsvorschriften Legal Provisions

Die folgenden Rechtsvorschriften wurden angewandt:

Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Messgeräten, einschließlich
 Anhang I – Wesentliche Anforderungen und
 Anhang V – Elektrizitätszähler für Wirkverbrauch (MI-003)

The following legal provisions were applied:

*Directive 2014/32/EU of the European Parliament und the European Council from 26.2.2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of measuring instruments, together with
 Annex I – Essential Requirements
 Annex V –Active Electrical Energy Meters (MI-003)*